

W Comentarios en la web

Ministra Aguilera y molestia por devoluciones de Isapres: "Es más entendible que sea de una vez cuando los montos son menores" // [Emol.com](#)



Ricardo Monetta

Qué nefasto comentario de la ministra, sin ser yo un erudito en el tema me doy cuenta que las isapres hicieron un feliz negocio, ya que los planes subieron más de \$20.000 para los afiliados para que le devuelvan entre \$600 y \$2.000 mensuales por 13 años. Parece que la ministra y sus asesores junto con los "honorables" de la cámara hay que regalarles un ábaco para que aprendan a sacar cuentas.

Laura Olivares

No sé cómo llegaron a ley corta de isapres, pero todos los que todavía nos podíamos mantener en ese sistema nos damos cuenta que fuimos tremendamente perjudicados, pues los planes subieron hasta en un 100%.

Alejandra Muñoz

Pucha que tengo rabia, por todos lados nos joden los que deben velar por nuestros interés; no lo hacen, realmente una burla.

Hernán Pizarro

Es algo habitual que cuando hay que hacer una devolución, las empresas traten de usar el máximo plazo y el mínimo monto que les permite la legislación. Aquí es cuando la autoridad, es decir el Poder Ejecutivo, tiene el deber de usar todas las herramientas que tiene (no son pocas) para agilizar o mitigar el tema.

José Pepe

La derecha y la izquierda aprobaron para que nos devuelvan \$1.000 cada mes en 60 cuotas. Pero ellos acordaron subir sus sueldos.

Hernán Pizarro

El dinero que cobraron en exceso, en mi caso UF 44,67, me lo devolverán en 60 cuotas. La primera de UF 0,066 y la última (60) UF 1,304. En el enlace indican que me la depositarán en mi Cta. Cte. Nadie tiene la vida garantizada. ¿Qué sucede si uno fallece?